

上天草市立中南小学校 学校便り

令和4年5月16日  
第2号



# キラキラ

文責 松本 誉

4月28日(木)、本年度1回目の授業参観(PTA総会、学級懇談)を行いました。職員の出張等の関係で、日程を午前に変更して実施することになり、ご迷惑をおかけしました。子ども達も新しい学年となり、はりきって学習に取り組んでいました。特に1年生は、保護者の皆様に見ていただくのがとてもうれしいのかとても張り切っていました。平日にもかかわらずたくさんの保護者の皆様に来ていただきました。ありがとうございました。

(授業参観の各学級の様子は、学校HPに掲載しています。)



(元気よく手を挙げる1年生)

今年のスローガン

**夢、希望、自信をもち、  
何でもあきらめずにチャレンジする笑顔輝く中南っ子**

5月12日(木)、児童総会を行いました。本来であれば全校児童が集まって実施したいところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、リモートで行いました。

今年の児童会スローガン「夢、希望、自信をもち、何でもあきらめずにチャレンジする笑顔輝く中南っ子」が児童会より発表されました。また、各委員会の委員長より今年目標・活動計画、各学級の目標が発表されました。それぞれの発表・聞く態度も大変良かったです。

これから1年間、全校児童92名で目標達成に向けて取り組んでいきましょう。



(委員会の発表)



(教室で視聴しました)



(各学級の発表・3年)

**運動会の練習 がんばっています！**

5月22日(日)、運動会を実施予定です。各学年の練習は連休前後より少しずつ行っていました。体育委員会を中心に朝の「らんらんタイム」では、運動場をランニングしたり、ラジオ体操に取り組んだりしています。らんらんタイムの後には、運動場の草取りを行いました。いろいろな活動に全校児童で取り組むこと、上級生が下級生に手本を示したり、声かけを行ったりすることが日常的にできるのは、小規模校の強みだなと感じました。

13日(金)より、全体練習が始まりました。雨天のため、体育館での練習となりました。一番最初に集まった2年生が静かに整列して他の学年を待っていました。その後、体育館にやってくる学年も2年生にならって静かに入場し、全員が揃うまで待つことができました。その後の練習もとてもスムーズに進めることができ、大変感動しました。

また、午後の業間の時間には、「結団式」を行いました。団長を中心に「これから一致団結、がんばるぞ！」と気持ちを高めていました。

コロナ禍のため、保護者の皆様には、運動会参観者名簿の提出等お世話になります。今年度も参観者を限定しての運動会開催となります。どうぞ、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。